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 始まったころには「３６日間もある！」と思った夏休みも「あっという間」に過ぎ去りまし

た。保護者の皆様、地域の皆様のおかげで大きな事故等もなく本日の始業式を迎えられたこと

に感謝申し上げます。 

 この夏休み中にも南中生が様々なところで活躍してくれました。陸上、水泳、女子バスケッ

トボール部の県大会での活躍、科学の甲子園ジュニア埼玉県大会に出場した２チーム６名の２

年生、羽生市産業文化ホールで素敵な演奏をして東部地区銅賞を獲得した吹奏楽部、東部地区

人権実践報告会で中学生の代表に選出され、立派な作文発表をした１年生などです。それぞれ

の場面に至るまでのその人の意識の高さや、その高い意識に基づいた質の高い取組（学習や練

習など）を感じさせられるもので「素晴らしい！」と感じました。女子バスケットボール部の

県大会での様子を例に挙げると、あれだけの相手のディフェンスをかいくぐってシュートを決

めきる、遠くからのスリーポイントシュートを高い確率で決める南中の選手たちは、これまで

の練習でも今の試合と同じ真剣さと緊張感をもって努力し続けてきたからこその成果であるこ

とがわかりました。そうでなければこれだけのパフォーマンスを本番の試合の中で発揮するこ

とはできないと思いました。 

 また、この３６日間を有意義なものとし２学期を充実させるため、夏休みに入ってすぐに三

者面談を実施しました。そこで話し合われた内容を夏休み中の学習や生活に生かすことができ

たでしょうか。今日からスタートした２学期は、読書の秋、芸術の秋、スポーツの秋といった

ように学校においても様々な行事が多く予定されていますし、期間としても 120 日という最も

長い学期です。また、各教科の授業も１学期の学習などをベースにしながら、さらに進んでい

きますので、いつまでも夏休み気分を引きずるわけにはいきません。ぜひ、充実した２学期に

するためにも各御家庭での御支援もよろしくお願いいたします。ポイントは時間を大切にする

ことであり、本日の始業式の話の中でも生徒に改めて考えるよう以下のような話もしました。 

 「一日が何となく終わるのか、しっかりと大切に考えて終わるのかで 120 日間が終わったと

きに間違いなく大きな差になる。一日の終わりに、その日の計画と実際を比べながら次の日の

計画を立てよう。計画通りに生活することはなかなか難しいので、計画にはある程度のゆとり

を持たせて、やろうと思ったことが確実に実行できるような計画の立て方をしよう。そして、

できたことを一つ一つチェックしながら毎日少しずつ目標に向かって伸びている自分を感じ取

ることで目標に向かってがんばることの楽しさや充実感を味わおう。」そんな話を生徒にしなが

ら、実は自分にも言い聞かせておりました。 

一人一人の生徒のさらなる成長を目指して、南中職員が力を合わせてがんばって参りますの

で、引き続き保護者の皆様、地域の皆様の御支援、御協力をよろしくお願いいたします。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

【水泳】 

１年 吉岡 茉紘さん 女子 100mバタフライ 

           予選３５位１分１１秒７３ 

【バスケットボール女子】 

１回戦：北本中  ７０－４５ 勝利 

２回戦：春日部東中５２－７４ 惜敗 

目標としていた県大会一勝を果たすことができました。 

新人戦も頑張ります！ 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
【陸上】                                                
３年 清水 祐希さん 共通男子 1500m  

予選５組 13位 4分 44秒 43    
３年 亘 琢磨 さん 砲丸投げ m      

予選２組 20位 8m73cm 
２年 田口 航雅 さん 男子 400m   

予選１組 8位 59秒 99 
移動距離が長く、コンディションを整えるのが難しい状

況でしたが、自己ベストに近い記録を出すことができ、素
晴らしかったです。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２６ 金 始業式 

２７ 土  

２８ 日  

２９ 月 3 時間 発育測定 

３０ 火 給食開始 ６時間 

３１ 水  

１ 木 避難訓練 

２ 金 東部地区学力テスト（3 年生） 

３ 土  

４ 日  

５ 月 教育実習生学校見学 

６ 火 ５時間授業 

７ 水 第２回 PTA 理事会 

８ 木  

９ 金 学校公開（新入生向け） 

１０ 土 学校公開（新入生向け） 

学校選択制説明会 

１１ 日  

１２ 月 振休 

１３ 火 全校集会 

１４ 水  

１５ 木 新人スポーツ大会地区予選 

＊３時間授業、給食あり 

１６ 金 新人スポーツ大会地区予選 

バドミントン地区予選  

＊３時間授業、給食あり 

１７ 土 新人スポーツ大会地区予選 

１８ 日  

１９ 月 祝日 敬老の日 

２０ 火 新人スポーツ大会予備 

ソフトボール地区予選 

２１ 水 新人スポーツ大会予備 

ソフトボール地区予選 

２２ 木 専門委員会 

バドミントン地区予選 

２３ 金 祝日 秋分の日 

２４ 土 三郷市防災訓練準備 

２５ 日 三郷市防災訓練会場 

２６ 月  

２７ 火 中央委員会 

２８ 水  

２９ 木 生徒集会 

３０ 金  

みなみ風 
学校教育目標 

み 自ら学び 

な 仲間と光り 

み 未来に鍛える 

生徒数 
１年生 167名 
２年生 171名 
３年生 156名 
特別支援 12名    
計  506名 

昭和２２年(１９４７年)開校 創立７６年目    南中学校だより 「８・９月号」    令和４年８月２６日

(水) 

学ぶ力を伸ばす！ R４ “数値で示す学力アップ”「夢・絆・感謝」でキラリの南中～一生懸命がかっこいい～ 学総大会 県大会の結果報告！ 

学校図書館のおすすめ本 

『世にも美しい 

三文字熟語』 

西角けい子 著 

ダイヤモンド社 

 

 「四字熟語」ならよく聞くけれど、三字熟語って…？

ちょっと影が薄いその世界をのぞいてみれば、「雪月

花」のような美しさ、「頓珍漢（とんちんかん）」などの

面白さ、「大団円」などかっこよさにあふれています。本

文はすべて「五□雨」のように穴あきクイズになってい

るので、楽しみながら読み進められます。書いてみても

声に出しても、なんだか気持ちいい、日本語の醍醐味

（これも三字熟語！）を味わえそうです。 



第１学期保護者会 7/13(水) 
あいにくの雨が降ったりやんだりの天候の

中、多くの保護者の方々に参加していただき

ました。各学年とも今学期のまとめの話は勿

論のこと、夏休みに向けて注意してほしいこ

とや生徒に努力させてほしいことなどを伝え

ていました。また、保護者の皆様に運動会や

修学旅行など普段では見られない生徒の姿を

スライドショーで見ていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

期末テスト 7/4(月)・5(火) 
生徒たちは目の前の期末テストに正対して取り組んでいました。努力の結果を

成果として結びつけることができたでしょうか。その反省と新たな決意がこもっ

た 2 学期が始まります。 

資源回収と父親環境部 7/17(日)  
前日の土曜日に地域の方々からご協力いただいた「資源」をトラック 2台に山のように積み込みました。

今回の資源回収には男子バドミントン部とボランティアで参加した合計 21 名の協力があり、スムーズに作

業が進みました。 

また、父親環境部は、テニスコートの草刈りを行ってくださいました。2 面しか使えなかったコートが 3

面使えるようになりました。皆様ご協力ありがとうございました。 

第１回学校評議員会 7/7(木) 
学校評議員の皆様にお集まりいただき、1 回目の会

議を行い、委嘱書の交付、授業参観、協議を行いまし

た。校長から本年度の方針、現状の学校の動静等を話

し、評議員の方からは学校・生徒へのご意見をいただ

きました。このあと、評議員の方々に生徒の様子を見

ていただき、生徒がよく学んでいることについてのお

褒めの言葉をいただきました。 

科学の甲子園ジュニア県大会 7/30(土)  
県立総合教育センターで理科、数学等における複数分野の競技

に協働して取り組むことを通じて、科学好きの裾野を広げるとと

もに、未知の分野に挑戦する探究心や創造性に優れた人材を育成

することを目的としています。 

今年も感染防止のため各校２組の 

参加となりました。現在、結果待ち 

です。 

1学期の締めくくり…終業式 ７／２０（水）  
体育館に全校生徒が集まり、元年度３学期始業式以来の儀式的行事を行う予定でした

が、コロナウイルス対策をより万全にするために、リモートでの終業式に切り替えました。 

各学年の代表生徒と生徒会本部役員代表より今学期の反省と課題、夏休みから 2 学期

に向けての抱負を述べました。校長先生からはそれぞれの代表生徒の発表に対して評価を

していただいた後、校長先生の中学生時代のお話を踏まえた夏休みの過ごし方や考え方、

2 学期に向けた思いをお話しされました。最後に想像力を働かせて、自分の命と健康を守

っていけるようにと何よりも大切なものについての話で締めくくられました。 


